
Ata de nº42/2014, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia. 
Sessão Ordinária de 18 de Novembro de 2014. Aos dezoito dias do mês de 
Novembro de 2014, às dezoito e trinta horas, no auditório da Câmara Municipal 
de Teixeira de Freitas, sito a Rua Massanori Nagao, número sessenta e quatro, 
Centro, nesta cidade, realizou-se Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 
Teixeira de Freitas, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor, Vereador 
Ronaldo Alves Cordeiro, com a presença dos demais vereadores constantes do 
livro de presença. Verificada a existência de quorum legal, o Senhor Presidente 
declarou aberta a Sessão, convidou o Senhor João Batista Diretor da Escola do 
Campo e a Senhora Maria José Coordenadora da Escola do Campo para 
comporem a mesa e solicitou ao Vereador Tomires Barbosa Monteiro que 
procedesse a leitura de um texto bíblico, que na oportunidade foi proferida no livro 
de Salmos, capítulo trinta e três, versículos de oito a vinte e três. Prosseguindo, 
informou ao plenário que por solicitação do Vereador Gilberto Lemes Soares a 
Ata de nº41/2014, de 11 de Novembro de 2014 será votada na próxima sessão. 
Após, o Senhor Presidente solicitou ao 1º secretario o Vereador Domingos 
Oliveira Donato que fizesse a leitura da MATÉRIA DO EXPEDIENTE, que constou 
de: Oficio nº 0311/2014, de 18 de Novembro de 2014, oriundo do 
SINTRASPESB;Ofício GP nº 447/2014, de 18 de Novembro de 2014, oriundo do 
chefe de Gabinete da Prefeitura Municipal de Teixeira de Freitas;Indicação 
nº489/2014, de 18 de Novembro de 2014, de autoria do vereador Ronaldo Alves 
Cordeiro, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, a recomposição das matas 
ciliares no âmbito do Município de Teixeira de Freitas;Indicação nº490/2014, de 
18 de Novembro de 2014, de autoria do vereador Juvenal Etelvina Laureano, 
indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja realizada a instalação de alguns 
redutores de velocidade ( quebra molas), placas indicativas e que o ônibus da 
Santa Clara volta a transitar na Rua Jacarandá no Bela Vista;Indicação 
nº491/2014, de 17 de Novembro de 2014, de autoria do vereador Tomires 
Barbosa Monteiro, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja feito o 
desmembramento e criação de sede própria  para Abrigo Institucional para 
mulheres vitimas de violência; Indicação nº492/2014, de 17 de Novembro de 
2014, de autoria do vereador Tomires Barbosa Monteiro, indica ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal, que o município oferte o serviço de atendimento á população 
em situação de rua;Indicação nº493/2014, de 18 de Novembro de 2014, de 
autoria do vereador Ariston Pinheiro da Costa, indica ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal, que seja feito o descarte adequado dos resíduos produzidos nas feiras 
livres do município;Indicação nº494/2014, de 18 de Novembro de 2014, de autoria 
do vereador Manoel Pedro da Silva Neto, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, a 
implantação de uma Escola Municipal de tempo integral no Bairro Vila 
Vargas;Indicação nº495/2014, de 18 de Novembro de 2014, de autoria do 
vereador Edinaldo Rezende dos Santos, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, 
que seja feito o saneamento básico da Rua Coração de Maria, localizada no 
Bairro Recanto do Lago;Indicação nº496/2014, de 18 de Novembro de 2014, de 
autoria do vereador Gilberto Lemes Soares, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, 
que seja construídas escolas nos seguintes bairros: Loteamento Nanuque, 
Tancredo Neves e na Avenida das Nações no Bairro Monte Castelo ( espaço ao 
lado de onde funciona a Secretaria Municipal de Agricultura);Indicação 
nº497/2014, de 18 de Novembro de 2014, de autoria da vereadora Oneidi Alves 
de Sousa, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja feita infraestrutura de 
asfalto e pavimentação na Rua Trajano Ferreira Santos no Bairro Bela 



Vista;Indicação nº498/2014, de 18 de Novembro de 2014, de autoria da vereadora 
Oneidi Alves de Sousa, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja instalados 
dois postes na Travessa Brasília 20, Bairro Mirante do Rio;Indicação nº499/2014, 
de 18 de Novembro de 2014, de autoria do vereador Adalgiso Rodrigues Jardim, 
indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que haja um auditório na Escola Municipal 
Alcenor Alves Barbosa, no Bairro Castelinho em Teixeira de Freitas;Indicação 
nº500/2014, de 18 de Novembro de 2014, de autoria do vereador Milton Resende 
dos Santos, indica ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja instalado postes em 
uma distancia aproximadamente de 30 metros de um poste ao outro na Av. Padre 
Anchieta, sentido do Centro ao Bairro São Lourenço;Indicação nº501/2014, de 18 
de Novembro de 2014, de autoria da vereadora Erlita Conceição de Freitas, indica 
ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja a pavimentação asfáltica na Rua 
Heliodora no Bairro Luis Eduardo Magalhães;Pedido de providência nº120/2014, 
de 17 de Novembro de 2014, de autoria do vereador Joanilton Rodrigues dos 
Santos, solicita ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja feita a reestruturação da 
pavimentação asfáltica da Rua Aurelino J. de Oliveira, nas imediações da Rua 
José André da Cruz até a Rua João Amaro Gomes localizadas no Bairro Vila 
Vargas;Pedido de providência nº121/2014, de 17 de Novembro de 2014, de 
autoria do vereador Joanilton Rodrigues dos Santos, solicita ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal, que seja feita a extensão elétrica, da Rua Dom Casmurro que faz 
ligação do Bairro São Lourenço ao Bairro Universitário;Pedido de providência 
nº122/2014, de 18 de Novembro de 2014, de autoria do vereador Juvenal Etelvina 
Laureano, solicita ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, o processo de restauração da 
Rua Portela no Bairro Bela Vista;Pedido de providência nº123/2014, de 17 de 
Novembro de 2014, de autoria do vereador Ailson da Cruz Pereira, solicita ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja feito serviço de patrolamento e 
cascalhamento na Rua José do Patrocínio no Bairro São Lourenço;Pedido de 
providência nº124/2014, de 17 de Novembro de 2014, de autoria do vereador 
Ailson da Cruz Pereira, solicita ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que seja feito 
serviço de patrolamento e cascalhamento na Rua Nossa Senhora da Conceição 
no Bairro Nova América;Pedido de providência nº125/2014, de 18 de Novembro 
de 2014, de autoria do vereador Edinaldo Rezende dos Santos, solicita ao Exmº 
Sr. Prefeito Municipal, que seja realizada terraplanagem nas Ruas Alfredo Rego, 
Manaus e Ataulfo Alves, todas localizadas no Bairro Recanto do Lago;Pedido de 
providência nº126/2014, de 18 de Novembro de 2014, de autoria do vereador 
José Vicente dos Santos, solicita ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que sejam 
instalados três postes de iluminação na Rua Araxá, no cruzamento com a Rua 
José Lins do Rêgo, no Bairro Vila Caraípe;Moção de Congratulação nº213/2014, 
de 13 de Novembro de 2014, de autoria do vereador Edinaldo Rezende dos 
Santos, pelo dia do Diretor Escolar comemorada em 12 de Novembro;Moção de 
Congratulação nº214/2014, de 17 de Novembro de 2014, de autoria do vereador 
Ronaldo Alves Cordeiro, a toda equipe do programa de rádio “Comércio em Foco” 
pelo aniversário de cinco anos de existência;Moção de Aplausos nº215/2014, de 
17 de Novembro de 2014, de autoria do vereador Tomires Barbosa Monteiro, ao 
Srº Benício do Prado Brito, pelos serviços prestados á população do Município de 
Teixeira de Freitas; Moção de Pesar nº216/2014, de 18 de Novembro de 2014, de 
autoria do vereador Ronaldo Alves Cordeiro, pelo falecimento do Senhor Carlos 
Santana da Silva;Moção de Congratulação nº217/2014, de 18 de Novembro de 
2014, de autoria do vereador Domingos Oliveira Donato, ao Senhor A. Zarfeg, por 
difundir a informação e a cultura do nosso município e região;Moção de Aplausos 



nº218/2014, de 18 de Novembro de 2014, de autoria do vereador Domingos 
Oliveira Donato,Ronaldo Alves Cordeiro e Oneidi Alves de Sousa, ao Pastor 
Otávio Luiz de Almeida Rendeiro, pela passagem do seu aniversário;Projeto de 
Lei do Legislativo nº 133/2014 de 18 de Novembro de 2014, de autoria do 
vereador Yuri Takao Shinozaki,”Dispõe sobre a inclusão de conteúdos 
educacionais e informações sobre a reutilização, preservação e uso racional de 
água, na  Rede de Ensino Municipal e dá outras providências”;Projeto de Lei do 
Legislativo nº 136/2014 de 18 de Novembro de 2014, de autoria do vereador 
Gilberto Lemes Soares,”Dispõe sobre denominação de próprio público e dá outras 
providências”( creche Municipal situada na Rua Raquel de Queiroz no Colina 
Verde, passa a denominar- se Professora Cleude Alves Pereira);Projeto de Lei do 
Legislativo nº 137/2014 de 18 de Novembro de 2014, de autoria do vereador 
Agnaldo Teixeira Barbosa,”Dispõe sobre a concessão da bolsa autoescola para 
cidadãos do município de Teixeira /Ba, inseridos na condição de extrema pobreza 
como oportunidade de legalização e meio gerador de empregos”;Projeto de Lei do 
Legislativo nº 138/2014 de 18 de Novembro de 2014, de autoria do vereador 
Domingos Oliveira Donato,”Altera denominação de logradouro público e dá outras 
providências”( O Beco 14, no Bairro Santa Rita, passa a denominar- se Travessa 
Antônio da Rocha Chácara);Projeto de Lei do Legislativo nº 139/2014 de 18 de 
Novembro de 2014, de autoria do vereador Adriano Santos Souza,”Dispõe sobre 
a avaliação audiológica em idosos no Município de Teixeira de Freitas e dá outras 
providências”;Projeto de Resolução nº 06/2014, de 18 de Novembro de 2014,de 
autoria do vereador Joanilton Rodrigues dos Santos ”Concede título de Cidadão 
Honorário de Teixeira de Freitas, ao Senhor Alexinaldo Pinheiro de Oliveira e dá 
outras providências”;Projeto de Lei Complementar nº 005, de 17 de Novembro de 
2014, de autoria do Poder Executivo “Introduz modificações nas Leis 
Complementares de nºs 001/2002; 002/2003; 004/2007, 005/2008 e 009/2011 e 
dá outras providências”Projeto de Lei do Executivo nº 035/2014, 17 de Novembro 
de 2014,de autoria do Poder Executivo ”Dá nova redação á Lei Municipal nº 
238/99, Estatuto dos Servidores Públicos do Município de Teixeira de 
Freitas”;Parecer das Comissões de Constituição, Justiça e Redação, Comissão 
de Orçamento, Finanças e Contabilidade, Comissão de Desenvolvimento 
Econômico, Industrial, Comercial, Obras e Serviços Públicos, Planejamento, Uso 
e Ocupação do Solo, ao Projeto de Lei do Executivo nº 012/2014, de 20 e outubro 
de 2014; Parecer das Comissões de Constituição, Justiça e Redação e Comissão 
de Desenvolvimento Econômico, Industrial, Comercial, Obras e Serviços Públicos, 
Planejamento, Uso e Ocupação do Solo, ao Projeto de Lei do Executivo nº 
032/2014, de 20 e outubro de 2014;Parecer das Comissões de Constituição, 
Justiça e Redação, Comissão de Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Turismo, ao 
Projeto de Resolução nº 02/2014, de 16 de setembro de 2014; e o Parecer das 
Comissões de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Saúde, Educação, 
Cultura, Lazer e Turismo, ao Projeto de Resolução nº 03/2014, de 30 de setembro 
de 2014. Após, o Senhor Presidente justificou ausência dos Vereadores Manoel 
Pedro da Silva Neto e Edinaldo Rezende dos Santos e passou a palavra aos 
ORADORES INSCRITOS para falarem em único expediente, e na oportunidade 
fizeram uso da tribuna: o Vereador Adalgiso Rodrigues Jardim saudou a todos. 
Iniciou o seu pronunciamento frisando que saúde e educação é tão necessário 
como água, luz e comida para o cidadão e outra necessidade para a cidade era a 
questão do piso, quando se chovia por 02 dias, ficava impossível de se transitar, 
que a avenida Principal a Getulio Vargas esta fazendo vergonha e outra, que este 



não era problema só desta gestão, mas que a atual tinha culpa sim, 
principalmente no que diz respeito a buracos nas ruas já asfaltada, que havia uma 
CPI em andamento na Cidade, que a qualquer momento poderia esquentar, que o 
assunto não foi esquecido. Disse que o legislativo local tinha responsabilidade, 
falou da reprovação das contas do Prefeito, que administrar não era fácil, que a 
administração pública era como a casa de cada um, se não se conseguia 
administrar, ficava com contas pendentes. A Vereadora Erlita Conceição Freitas 
saudou a todos. Iniciou falando da proposição de sua autoria e da importância da 
mesma, em relação ao pronunciamento do vereador Adalgiso disse que 
Administração estava trabalhando na Avenida Getulio Vargas, que com as chuvas 
recentes muitas ruas ficaram danificadas, mas que o trabalho de recuperação já 
estava sendo feito, que Teixeira de Freitas não foi emancipada a 02 anos atrás, e 
sim há mais de 19 anos, por ser uma cidade ainda jovem, não tem a infraestrutura 
desejada, falou do projeto de plano de cargos e salário que como vereadora 
colaborava para o crescimento do Município. O Vereador Gilberto Lemes Soares 
saudou a todos. Iniciou seu pronunciamento parabenizando o Prefeito pela 
iniciativa de ter mandado para esta Casa o Projeto Lei discutido juntamente com 
os funcionários do Município, que era importante essa postura, falou de 
proposições de sua autoria, que em relação às contas do Prefeito, ainda cabia 
recurso da decisão, que no site do tribunal de contas ainda não havia terminado o 
julgamento, que em relação as contas do Presidente desta Casa, realmente havia 
sido aprovada pelo TCM, porém com ressalvas, que também recebeu uma multa 
de R$ 1.200,00(um mil e duzentos reais), constava ainda de observação de 
gastos elevados com combustível e cartucho de tonner de impressoras. Que foi o 
que questionou na sessão passada, sobre os gastos elevados desta Casa, que 
solicitou do presidente da casa combustível para verificar uma empresa em 
Itamarajú e lhe foi negado, mas que foi com alguns amigos, chegou até uma 
residência, que era a empresa que fechou três contratos com a Câmara, um de 
R$ 47.750,00, R$ 25.050,00 e R$ 25.500,00, que a mesma empresa conforme 
consta em fachada da foto mostrada era mais uma de fundo de quintal, que o 
deixou estarrecido, que outra questão que chamou a sua atenção, era a situação 
desta Casa, que encontrou alguns galões de água e um deles no frizzer amarrado 
pela boca com uma sacolinha plásticas, que este fato chamou a sua atenção e 
convocou aos colegas para investigar e apura essas situações, que solicitou 
através de requerimento na sessão próxima passada cópias de processos de 
pagamentos e que ainda não chegou a suas mãos. Que ouvia pelos corredores 
da casa que estava faltando material de limpeza e outros, que o site da Câmara 
agora fora atualizado e que ficou feliz com essa questão, outro fato curioso fora o 
grande numero de empresas de outras cidades prestando serviços para a nossa 
Casa. O Vereador Ariston Pinheiro da Costa saudou a todos. Iniciou dizendo que 
a sua função como vereador era trabalhar para o crescimento do município, que a 
sua postura na maioria das vezes não agradava a todos, mas fazia o seu 
trabalho, e tinha satisfação em ser vereador desta Cidade, falou de indicação aos 
executivos de sua autoria para a questão do descarte de maneira correta dos 
resíduos das feiras livres. Falou dos projetos de leis que serão votados nesta 
sessão dos projetos de resoluções para conceder o titulo de cidadão horário 
Teixeirense. Falou sobre a alteração da lei para questão dos animais soltos nas 
ruas e nas pistas, que era preciso era preocupação para fornecer segurança a 
população.  O Vereador Milton Resende dos Santos saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento falando de suas indicações e da importância das mesmas. Disse 



que apoiava o vereador Ariston no que diz repeito a questão de animais nas 
pistas. Que era preciso um posicionamento desta Câmara. O Vereador 
Domingos Oliveira Donato saudou a todos. Disse que o município e de igual 
modo o país estava vivendo uma situação de dó, e fez menção a situação da 
empresa Petrobras, que saiu do 12º das cem maiores empresas do planeta para a 
posição de 120º colocação, que isso era uma depreciação, e gerava uma 
insatisfação geral, que entre se indignar com os assuntos a prática era pior ainda, 
que esta empresa fora foco de corrupção, uma pratica perniciosa, que enojava os 
brasileiros, que tinha interesse que esta situação fosse revertida, inclusive no 
Município de Teixeira de Freitas, em relação a fala do vereador Ariston no que diz 
respeito a questão dos animais nas vias públicas ele concordava plenamente que 
tivesse uma ação do executivo municipal para que os donos dos animais fosse 
contemplados para assim, manterem os seus animais em mangueiros. Fez 
menção a uma crônica do senhor Vinicius Torres quanto as mazelas brasileiras.   
E parabenizou o Senhor João Santana pela a sua conduta. O Vereador Tomires 
Barbosa Monteiro saudou a todos.  Parabenizou as escolas e toda a equipe da 
educação do campo do Projeto Despertar. Falou que estava feliz pelos projetos 
foram protocolados pelo executivo nesta sessão, o estatuto do servidor público 
municipal, que era de extrema importância. Falou da luta pela construção de um 
plano de cargo de salários para os funcionários de saúde, que era de extrema 
relevância para o município, falou das proposições de sua autoria. Parabenizou a 
equipe da pastoral da pessoa idosos que muito tem feito pelos nossos velhinhos. 
Parabenizou também professora Ângela, pelo trabalho, o amor com que realiza o 
projeto da escola municipal conto de fadas, onde  resgatou a auto-estima do 
aluno João Vitor, finalizando convidou os presentes para 1ª capacitação dos 
conselhos municipais que será realizada dia 19 de novembro de 2014. A 
Vereadora Oneidi Souza saudou a todos. Iniciou falando sobre o problema da 
pavimentação em Teixeira de Freitas. Que precisava de cobrança da população, 
que de nada adiantava criticar e não trazer as demandas, que o executivo 
Municipal já fez muita coisa, mas ainda tem muito por fazer, que a respeito dos 
animais nas pistas era preciso se fazer algo, que esta casa estava trabalhando 
para atender aos anseios da população. O Vereador Joanilton Rodrigues dos 
Santos saudou a todos. Iniciou falando de sua felicidade juntamente com o 
vereador Tomires Babosa Monteiro em entregar uma moção de aplauso a 
senhora Delfina em nome de toda a pastoral da pessoa idosa em Teixeira de 
Freitas. Referiu-se a fala do Vereador Domingos Oliveira Donato no assunto 
Petrobrás e disse que também estava acompanhado as apurações do caso, que 
era realmente estarrecedor que 05 de 09 empresas que foram citadas no caso 
mensalão colocaram dinheiro na campanha do candidato a Presidente que o 
Vereador Domingos Oliveira Donato apoiou, o Senhor Aécio Neves, que no 
governo atual toda a base governistas estava empenhada em esclarecer todos os 
fatos, que acompanhou as gestões de Presidente do País anteriores e que muitos 
foram também os processos, mas que não deram em nada, que o Vereador 
Domingos não se manifestava com essa veemência em relação a elas, 
prosseguindo, falou das suas proposições, que estava indicando o nome de um 
cidadão que vive no município há muitos anos, o titulo de cidadão honorário 
Teixeirense, para essa pessoa era merecido pela sua história de vida, o Sr. 
Alexinado, falou dos projetos do executivo que serão votados nesta sessão e dos 
que foram protocolados. Disse que participou do projeto arboreto e que era de 
muita importância para o município, que a ministra do meio ambiente falou da 



qualidade da indicação de sua autoria para revitalizar as margens do rio Itanhém, 
e que participou da reunião do pleno Decenal. Dando prosseguimento, o Senhor 
Presidente transferiu a presidência da Mesa ao Vice-presidente, Vereador Adriano 
Santos, para fazer uso da Tribuna. Portanto, o Presidente interino, Adriano Souza 
Santos passou a palavra ao vereador Ronaldo Alves Cordeiro que saudou a 
todos. Iniciou o seu pronunciamento falando das moções de pesar e 
congratulação, da indicação sua autoria para recuperação das matas ciliares e 
nascentes que fornecem água para o município. Disse que iria relatar um fato que 
não gostaria de fazer, mas que precisava, pois o Vereador Gilberto Lemes Soares 
estava perseguindo a sua administração, procurando os mínimos detalhes para 
prejudicá-lo, que a postura do vereador era arbitrária, que não havia nesta Casa 
nenhum contrato irregular, que as suas contas tinham sido aprovadas pelo 
Tribunal de Contas do Município – TCM, que era dever do Vereador fiscalizar, 
mas se realmente o quisesse denunciar fosse até o ministério público e TCM e 
formalizasse a denuncia, mas que não ficasse com baixaria, tentando sujar a sua 
postura e imagem de sua gestão. Disse que o vereador havia solicitado uma 
diária e a contabilidade da Câmara negou devido a irregularidade da mesma, 
disse que tinha respeito com todos os colegas, que o vereador Gilberto falou de 
notificação com cartucho, mas que ele usou e muito para imprimir propaganda de 
seus candidatos produzidos nesta casa, que sempre procurou governar com 
respeito a todos os colegas e responsabilidade com o erário público. Após, o 
Presidente Interino devolveu a presidência da Mesa ao Vereador Ronaldo Alves 
Cordeiro que passou a trabalhar na ORDEM DO DIA, solicitando autorização dos 
vereadores presentes para votar em bloco as Indicações, Pedidos de 
Providências e Moções. Sendo concedido, submeteu as indicações e pedido de 
providência a apreciação do plenário que foram aprovados e após, as moções 
que também foram aprovadas. Após, submeteu os Pareceres das Comissões de 
Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Orçamento, Finanças e 
Contabilidade e Comissão de Desenvolvimento Econômico, Industrial, Comercial, 
Obras e Serviços Públicos, Planejamento, Uso e Ocupação do Solo, ao Projeto de 
Lei do Executivo nº 012/2014, de 20 e outubro de 2014 e o Projeto de Lei do 
Executivo nº12/2014, de 12 de Junho de 2014, de autoria do Poder Executivo, 
“Autoriza a transferência em definitivo de áreas objeto de cessão de direito real de 
uso, nos termos da Lei Municipal nº548/2010” a votação do plenário e foram 
aprovados por unanimidade. Prosseguindo os Pareceres das Comissões de 
Constituição, Justiça e Redação, da Comissão de Desenvolvimento Econômico, 
Industrial, Comercial, Obras e Serviços Públicos, Planejamento, Uso e Ocupação 
do Solo, ao Projeto de Lei do Executivo nº 032/2014, de 20 e outubro de 2014 e o 
Projeto de Lei do Executivo n° 032/2014, de 20 de outubro de 2014, de autoria do 
Poder Executivo “Aprova o Plano Local de Habitação de Interesse Social do 
Município de Teixeira de Freitas e dá outras providências” foram submetidos a 
votação do plenário e aprovados por unanimidade. Após, o senhor Presidente 
submeteu a votação secreta o Projeto de Resolução nº 02/2014, de 16 de 
Setembro de 2014, de autoria do Vereador Ariston Pinheiro da Costa “Concede o 
Título de Cidadão Honorário Teixeirense a Srª Maria D’ajuda Barbosa Baldrae” 
juntamente com os pareceres Pareceres das Comissões de Constituição, Justiça 
e Redação e Comissão de Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Turismo, ao 
Projeto de Resolução nº 02/2014, de 16 de setembro de 2014, sendo assim, foi 
convidado individualmente cada vereador para exercer o seu direito de voto, 
após, foram convidadas as vereadoras Oneidi e Erlita para funcionarem como 



escrutinadoras, que após conferencia proferiram o resultado seguinte dos 16 
vereadores presentes e votantes os 16 votaram favoráveis a aprovação do 
projeto, sendo por unanimidade; Neste instante, o Vereador Domingos Oliveira 
Donato, formulou requerimento verbalmente para prorrogação da sessão para 
conclusão dos trabalhos. Sendo assim, o senhor Presidente submeteu o referido 
requerimento a apreciação do plenário e foi aprovado por 
unanimidade.Finalizando a ordem do dia, o Senhor Presidente submeteu a 
votação secreta o Projeto de Resolução nº 03/2014, de 30 de Setembro de 2004, 
de autoria do Vereador Adriano Santos Souza, “Concede o Titulo de cidadão 
teixeirense ao Senhor Gilberto Meira de Quadros” e o os Pareceres das 
Comissões de Constituição, Justiça e Redação, e da Comissão de Saúde, 
Educação, Cultura, Lazer e Turismo, ao Projeto de Resolução nº 03/2014, de 30 
de setembro de 2014, sendo assim, foi convidado individualmente cada vereador 
para exercer o seu direito de voto, após, foram convidados os vereadores Moacir 
Oliveira de Sousa e Ariston Pinheiro da Costa para funcionarem como 
escrutinadores, que após conferencia proferiram o resultado seguinte resultado, 
dos 16 vereadores presentes e votantes15 votaram favoráveis a aprovação e 01 
votou contrário, sendo aprovado por maioria qualificada. Após, o senhor 
Presidente convidou ao vereador Gilberto Lemes Soares para receber os 
documentos solicitados os através de requerimento e informou que estariam 
sendo entregues algumas moções para pessoas da comunidade Teixeirense, 
sendo assim, convidou o Vereador Tomires Barbosa Monteiro e Joanilton 
Rodrigues, para procederem a entrega de moção de aplausos á  Senhora Maria 
Delfina de Souza Correia – da Pastoral da Pessoa Idosa,  o Vereador Tomires 
Barbosa Monteiro para proceder a entrega de moções à Senhora Ângela Maria 
dos Reis Constantino, á  Senhora Maria José Mendes de Souza Cotinho – 
Coordenadora da Educação do campo e o Diretor das Escolas do Campo de 
Teixeira de Freitas; convidou o Vereador Gilberto Lemes Soares para fazer a 
entrega de Moção de Congratulação ao Senhor Osvaldinei Diaa dos Santos;   
Convidou também o Vereador o Vereador Domingos Oliveira Donato para fazer a 
entrega de Moção de Congratulação ao casal Senhor João Santana dos Santos e 
Célia Nery do Santos.  Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 
agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a Sessão. E para constar, 
eu, Domingos Oliveira Donato, primeiro secretário, lavrei a presente ata que, 
depois de discutida e aprovada, será assinada por mim, pelo Presidente e pelos 
demais vereadores presentes que com ela estiverem de acordo. Plenário 
Francistônio Alves Pinto, 18 de Novembro de 2014. 
 

 

 

 

 

 

 



 


